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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 2 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE  3 

CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE - CONSEMA 4 

ATA DA 44ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA 5 

PERMANENTE DO FUNDO ESTADUAL DO MEIO 6 

AMBIENTE – FEMA.  7 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, realizou-se a 44ª Reunião Ordinária da Câmara 8 

Técnica Permanente do Fundo Estadual do Meio Ambiente - FEMA, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, na 9 

sede da SEMA, situada na Av. Borges de Medeiro, 261, 14º andar – Auditório-Sema, nesta Capital, com início às 9 10 

horas 30 minutos e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. Humberto da Rocha Romano, representante da 11 

Secretaria de Segurança Publica/SSP; Sra. Marilene Conte, representante da FIERGS; Sra. Thais Braun Pivatto, 12 

representante da FEPAM; Sra. Carmem Níquel/CREA; Sra. Maria de Lourdes Alves, representante da 13 

Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável/SEMA; Sr. Manuel Salvaterra, representante do 14 

Comitê de Bacias Hidrográficas-CBH; Sra. Viviane Corteletti, representante da Secretaria de Minas e 15 

Energia-SME; Sr. Cylon Rosa Neto, representante da Sociedade de Engenharia/SERGS; Sra. Tamara 16 

Falavigna/Amigos da floresta; Pedro Antônio Dall Acqua, representante da secretaria de obras, saneamento e 17 

habitação; Sr. Marcelo Rosa, representante da FARSUL e Ana Amélia Schreinert, representante da FAMURS. 18 

Participaram também da reunião: Sra. Nicole Escouto/Amigos da Floresta; e Sr. Guilherme Velten Junior/ FETAG. 19 

Constatando a existência de quórum, o Sr. Presidente iniciou a reunião às 9h41min. Passou-se ao 1º item da 20 

pauta: Aprovação da Ata da 12ª Reunião Extraordinária da CTPFEMA: Dispensada a leitura da ata que foi 21 

enviada anteriormente para os conselheiros. Sem retificações. APROVADA POR UNANIMINIDADE. Passou-se ao 22 

3º item da pauta: Eleição ou Recondução da Presidência: Cylon/SERGS: pergunta se alguém gostaria de se 23 

candidatar a presidência da Câmara Técnica do FEMA. Pedro/SOP: sugere que a presidência atual seja 24 

reconduzida. Cylon/SERGS: coloca em votação a proposta de recondução, APROVADA A PROPOSTA POR 25 

UNANIMIDADE. Passou-se ao 2º item da pauta: Prestação de contas da execução do FEMA 2016: Maria de 26 

Lourdes/DFIN-SEMA: apresentou a prestação de contas da execução do FEMA 2016, esclareceu dúvidas e 27 

ressaltou que foi passado no dia 04 de agosto de 2016 o valor de R$ 27.000,00 para a Brigada Militar e até o 28 

momento não foi utilizado o valor. Humberto/SSP: informa que irá verificar junto ao Comando Ambiental a situação. 29 

Passou-se ao 4º item da pauta: Assuntos Gerais: Thais/FEPAM informa que a FEPAM teve ingresso de novos 30 

colegas que estão indo á campo com os técnicos mais experientes e como consequência aumentou a quantidade 31 

de diárias, solicita que se pudesse aumentar o valor das diárias até o final do ano. Cylon/SERGS: importante saber 32 

se a PATRAN irá precisar daquele recurso da Piracema que se usou nos outros anos e sugere que se faça uma 33 

reunião somente com a questão das diárias. Esclarece que a pauta de outubro será apresentada as demandas da 34 

PATRAN, FEPAM e SEMA. Maria de Lurdes/DFIN-SEMA: informa que a receita do FEMA esta se comportando bem 35 

abaixo do esperado. Cylon/SERGS: pergunta se tem acontecido a reunião da CTP de Assuntos Jurídicos. 36 

Marilene/FIERGS: informa que tem tido as reuniões da Câmara Técnica e que inclusive na última reunião do 37 

CONSEMA teve alguns recursos com deliberações que vieram da Câmara Técnica de Assuntos Jurídicos 38 

encaminhados ao CONSEMA. Não havendo nada mais a ser tratado, encerrou-se a reunião às 10h10min. 39 


